



Diputado sobreviviente de Ayotzinapa se declara decepcionado del presidente López Obrador

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El diputado de Morena, **Manuel Vázquez Arellano**, sobreviviente del caso Ayotzinapa, expresó su indignación porque a diez años de la tragedia de los normalistas desaparecidos, el gobierno actual nunca pudo esclarecer a cabalidad este delicado asunto, pese a las promesas del presidente López Obrador. Velázquez Arellano expresó que los familiares de los estudiantes desaparecidos mantienen la confianza de que este tema podrá ser resuelto, pero desde hace ya tiempo perdieron toda esperanza en López Obrador, quien les generó una gran decepción.

https://drive.google.com/file/d/1n6FWWXTj-zsFSdoZSu5ThPb1Tu_O61CF/view